

MAESTRO, CUANDO UN HERMANO MUERE O DESENCARNA SE DICE QUE DESCANSE EN PAZ. ¿ES ASÍ O NO ES ASÍ?

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.  
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS  
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

[www.laverdadquelibera.mex.tl](http://www.laverdadquelibera.mex.tl) y [www.facebook.com/ensenanzacristica/](https://www.facebook.com/ensenanzacristica/)

\*\*\*\*\*

## LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

### CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 22 de octubre de 2023  
Canal: José Luis Sánchez Acosta

**MAESTRO, CUANDO UN HERMANO MUERE O DESENCARNA SE DICE QUE DESCANSE EN PAZ.  
¿QUÉ NOS PUEDES DECIR DE ESTE DICHO O AFIRMACIÓN? ¿ES ASÍ O NO ES ASÍ?**

**NO ES ASÍ, MI BIEN AMADO, NO ES ASÍ, PORQUE NADIE PUEDE PONER ALGO SOBRE UN SER  
COMO ESTO. LA PAZ TIENE QUE FLUIR DE SU INTERNO Y SI ÉL NO FLUYE ASÍ, NO TENDRÁ PAZ,  
AUNQUE TÚ LE DESEES LA PAZ.**

[20231022] Amados hermanos míos, la paz sea en vosotros, también el amor salga de lo más interno de vosotros. **Amados míos, como siempre vengo a vosotros a través de esta conciencia, a través de este SER. Hermanos míos, y como está en este cuerpo, pues también estoy aquí irradiando en este cuerpo y al mismo tiempo irradiándoles a vosotros.** Mis amados míos, he aquí siempre he estado con vosotros y siempre estaré con vosotros porque mi mayor gozo será ver el levantamiento de cada uno de vosotros, verles en esa plena comprensión, esa comprensión que vosotros son los SERES, son SERES en este cuerpo, vosotros lo eres todo en este cuerpo.

Pues, he aquí, **mi consuelo hacia vosotros es que Yo estoy contigo, en todos los tiempos he estado, porque Yo les digo, este momento no es el único que estamos viviendo, ya hemos vivido durante miles y miles de años conviviendo, sí, mis bien amados.** Lo único de vosotros, de mi amada humanidad, es no comprenderse a sí mismos como eternos, es no comprender que son vosotros los hacedores de vuestras vivencias, es no comprender que vosotros eres el protagonista de todo los tiempos y se resume en sembrar y cosechar. Y no has comprendido esto que les he querido dar a entender aquí en la tierra, cuando vosotros estés convencido de ti ya no buscarás nada, a nadie, porque estarás entretenido de ti mismo en tu propia salvación que es el comprender de la vida. Por lo tanto vosotros tienen que salir de esa mente, de esa conciencia, tienen que salir para que vosotros seas un absoluto hombre, un absoluto SER para que puedas resumir tu tiempo en presente.

Pero mientras, es necesario que vosotros recorras tu tiempo, el atrás, porque en el atrás vosotros ahí está vuestro secreto, está vuestro secreto de este momento, de este vivir, está el darse cuenta, pero primero te vas a dar cuenta de ti mismo y debes aceptarte en tu corazón o sea en tu alma, como el autor de todas tus cosas, como el arquitecto construyendo una casa. Así tienen que darse cuenta y cuando llegues hasta este darte cuenta, entonces habrás de comprenderte, habrás de observar la trayectoria que has elegido, que has venido haciendo en todo tu tiempo y habrás de saber que el presente como vosotros estés viviendo, lo que a vosotros les esté aconteciendo marca la vida buena la vida mala que vosotros hiciste en tu pasado. Porque son los frutos los que hoy estás comiendo, estás cosechando y te darás cuenta que nadie, nada provoca esto, solo son tus acciones. ¿No es por eso, pues, que Yo dije, que Yo resumí el que siembra cosecha? Pues de esto es lo que vosotros tienes que dar fe en ti mismo y estar transformando cada parte, cada cosa con las que vives, debes sentir y saber que todo es transformación de tu parte y esto ha sido así.

**Vosotros han sido los creadores de esta vida, vosotros lo han sido, cuando digo vosotros me refiero a toda la bendita humanidad de todos los países, de todos, son creadores, pues están vosotros**

**creando, están vosotros cambiando,** como os referencia os te digo, ¿cómo ves a tu cuerpo? En verdad, mis bien amados, vosotros tienes que tomar conciencia de este momento de vuestra vida misma, tienes que encontrarte contigo porque solo así la paz fluirá de ti, el amor también, la bondad también, el deseo también, todo ha de fluir de vosotros. Vosotros lo has de vivir y hoy te vengo a dar esta conciencia para que ya vivas tu momento, vivas todos tus momentos con esta conciencia y esta conciencia te llevará a que tú lo has sido todo en todos los tiempos, en que tú eres el creador de ti, de tus cosas, de todo lo que vive en ti y aun de lo que no vive. **Vosotros eres Creador, nunca has dejado de crear, siempre serás el Creador, porque vosotros eres el Único, vosotros eres el Eterno,** lo único que no es eterno en ti es este cuerpo y son tus creaciones adversas que hoy parecen negativas, éstas, este es tu compromiso de cambiarlo, de transformarlo, es tu compromiso, mis bien amados, y vosotros hoy lo tienen que hacer, hoy es el día, el día en el que vosotros saques, fluyas, saques a la luz la voluntad, el deseo, el desear, verte en lo que vos desees verte.

Háganlo, pues, háganlo, háganlo, porque este es el alimento del espíritu, quiero decir del SER, esto es el alimento para cuando vosotros dejes este cuerpo en su tiempo, que nadie sabe, está muy escondido en vosotros, porque nadie está preparado. Entonces cuando lo dejes, entonces comenzarás a vivir lo que aquí mismo supiste de ti, sabrás que no vas a ningún lado, sabrás que todo lo eres, sabrás que eres el poder si desde hoy te empapas otra vez, te envuelves de esta gran sabiduría que es la medicina de tu espíritu, de ti como espíritu. Entonces es hoy, solo hoy, solo hoy es este momento, hoy defines tu momento, defines lo que quieres en este momento. Vosotros ya estáis sabiendo cómo estáis, cómo están vosotros, en dónde te encuentras emocionalmente, mentalmente, espiritualmente.

**Amados míos, sean libres porque a eso vengo, a eso he venido siempre, siempre, siempre, mis bien amados, siempre, ya que vosotros elegiste este camino que has traído, lo hiciste y lo vives y lo has vivido. Pero hoy solo déjate conducir por la verdad, la sabiduría, esta es la medicina perfecta para un SER, es la medicina exacta y vosotros estando en este cuerpo debes admitirla.** Hermanos, ¿pues qué esperan?, ¿a quién esperas vosotros? Vosotros no tenéis que esperar a nadie, porque esto es atraso para ti, es atraso para ti SER, SER Divino que quieres levantarte, que quieres ser nuevo, quieres comprender, pues el esperar a los demás les provoca un atraso, un atraso muy grande, les hace someter a una oscuridad, ya sabéis que la oscuridad del alma no es esta oscuridad que vosotros veis en la noche, ya sabéis que es la falta de comprender, la falta de razonar, sabes que es la falta de la luz, de la sabiduría y que vosotros tienes que estar permanentemente con ella misma, con la sabiduría.

Amados míos, en verdad les digo, vosotros son SERES, Yo se los digo así como siempre, se los vuelvo a decir para que practiques el poder, el ser consciente que TÚ SER tienes este cuerpo, está a tu responsabilidad y estás aquí en este cuerpo y por este cuerpo tienes tus habilidades como SER Eterno que es ver a través de este cuerpo, es pensar, tienes tus habilidades, todas, es oler, es oír, es sentir, es andar, es percibir. Ahora vosotros tienes el deber de probarlo más aquí en la tierra, aquí en este cuerpo, verlo más, sentirlo más. Porque esto es el compromiso de un SER encontrándose a sí mismo. Y he aquí, esto da felicidad, es la felicidad total en este cuerpo y en esta tierra aquí. Pues todo SER, tanto vosotros que estáis en este cuerpo, como los SERES que ya no están en su cuerpo, esto es el pulimiento de ellos para que ellos dejen de sufrir, dejen de tener formas inadecuadas para su vida de comprensión, es ahí como ellos tienen que entender esto, hoy también, hoy también, porque no hay un allá, no hay un allá, todo es ahora mismo.

He aquí, pues, Yo les vengo a preparar, Yo les vengo a decir, a hablar, a hacerles recordar, a darles continuidad de la vida, porque tienes que dejar afuera el aprender, no, vosotros no están aprendiendo, no están aprendiendo, no vienes a aprender, quiten esa palabra, vosotros solamente vienes a recordar todos los pasajes por donde has pasado que tú mismo los has hecho y que estás aquí hoy, pero hoy en este momento, en este cuerpo también pasará, pero tú que eres la vida no pasará, no, mis bien amados. Pero tú que eres la eterno y eres el creador de tus propias imágenes, de tus propias consecuencias eso es lo que tendrás que transformar y que si no lo haces hoy, lo harás siempre, pero no habrá satisfacción como si tú lo haces en este momento. Amados míos, pues

entonces no es mañana ni fue ayer, es ahora mismo que tienes que tomar vuestra decisión, esa decisión como SER de enmendación, de que vosotros puedas enmendar vuestras cosas, vuestros hechos.

He aquí, convéncete que vos eres el SER y que no hay juez, no hay un juzgador allí en los cielos donde vosotros crees no existe, solo tú eres tu propio juez, tú eres tu propio juez, hermanos míos, porque vos sabes lo que has hecho y lo que estás haciendo, vos sabes lo que has pensado y lo que estás pensando en este momento, solo tú sabes, tú eres el gran mago de ti mismo, tú estás haciendo todo, como en cada vida vosotros la hiciste. Hermanos, y te siguen los karmas porque son tus karmas, estos dejarán de existir cuando vosotros cambies de formas, cambies esa forma a este momento de lo que vos quierdes, de lo que vos deseas, cuando vosotros hagan esto entonces comienzas una nueva vida, una vida plena y comienzas a crear todo lo que vos deseas para tu propio bien, porque así vosotros siempre lo han sido. ¿O vosotros crees como tus hermanos, que tus hermanos no conocen de dónde ha venido el odio, de dónde ha venido la venganza, de dónde ha venido la envidia, de dónde ha venido la pobreza, de dónde ha venido la enfermedad, de dónde ha venido la escases? El hombre desconoce esto, pero vosotros no tienes que desconocer esto, tienes que saber que tú mismo eres el Creador y no os te niegues, porque en cuanto te niegues a ti más perdido estarás. He aquí, pues, vosotros tienen que hacerlo, tienen que hacerlo hoy para que no sufras jamás, porque si uno de los sufrimientos mayores es la incomprensión, pues el no saber de las cosas, vosotros te alejas de la comprensión, no quieres aceptar la realidad, vosotros eres el Creador.

Pues entonces, mis bien amados, ¿qué buscan?, ¿qué buscan allí afuera?, ¿a quién esperas?, ¿no ves que tienes mucho compromiso contigo mismo?, ¿no ves que es largo tu camino y estrecho a la vez? Mis bien amados, porque esto tienes que comprenderlo, pero para comprenderlo tienes que comprenderte tú primero, porque antes no pueden, porque ha sido el engaño más grande del humano cuando solamente te dicen, amo, perdono o solamente pregonan lo que han escuchado de Mí, pero solamente pregonan, pero no son. Igual eres vosotros, vosotros también eres así, en verdad, vosotros solamente dices y no haces, eres como mis hermanos de aquél tiempo, de aquellos Fariseos, los Fariseos éstos eran una secta, una agrupación grande y éstos decían, pero no hacían. No seas como ellos, no parezcas como ellos, mis bien amados, ya es tiempo que vosotros sepas esto, lo sepas y esto lo hago para ver si así a vosotros les va surgiendo la nueva vida, el buen arrepentimiento.

Porque también vosotros estás en ese lado, vosotros, mis bien amados, están en ese lado, todos, todos mis hermanos están en ese lado igual porque están aquí. Pero acepta que eres un SER que vas comprendiéndote y acéptate que solo tú has hecho todo lo que ves, lo que oyes, lo que sientes, lo que miras, lo que escuchas, lo que hueles, solo vosotros los humanos han hecho todas vuestras situaciones buenas o malas. Pues he aquí deja que hoy sea el momento, date y dense esa oportunidad que hoy puedas abrir esta puerta divina, esta puerta sagrada y puedas ser, puedas vosotros ser el SER poderoso, el SER auténtico, el SER creador conscientemente. Para que desde hoy vosotros no culpes a nadie de tus fracasos, tampoco de tus triunfos, que vos seas quien puedas vivirlo con esa conciencia.

He aquí, porque aquí en la tierra vosotros, los hombres vosotros, todo está al azar, al azar, no llevan el record de sí como SER que tienen que llevar para que la tierra, los aires, el mar, los astros estén con vosotros. Pero **vosotros que estás aquí sumérjense a esta vida real y entonces aun estando en vuestro cuerpo vivirán las maravillas, las maravillas sagradas y eternas que hay en ti. Porque vosotros son los eternos, son vuestras creaciones, cambios y que esas creaciones que vosotros has hecho no pueden diluirse solas porque tienen un patrón, tienen un creador, esas tendrás que cambiarlas y hacerlas diferentes y que hoy están a vuestra merced.** Hermanos, pero vosotros que estás aquí, tanto hermanos desencarnados que ya no tienen cuerpos, como hermanos que tenéis este cuerpo, esta sabiduría es para el SER y cuando hablo para el SER, es para vosotros que estás en este cuerpo y es para vosotros que ya no lo tienes.

Hermanos míos, es el tiempo de salir dentro de las tumbas, es el tiempo de salir de ellas y ver la luz, hoy tienes que comprender esto, ya que mis hermanos esperan a que Yo venga otra vez y pueda Yo

sacarlos dentro de las tumbas, porque ellos creen que es a este cuerpo al que Yo voy a levantar, a sacar dentro de las tumbas y no, mis bien amados, es que de las tumbas que Yo hablé, de los sepulcros que Yo hablé, no era más que de vosotros SERES, es de lo que no entiendes, es de la vanidad, es de la ignorancia, es de la prepotencia, es de ese lado, porque estos son los sepulcros de un SER.

**Mis bien amados, en verdad vosotros tienes que comprenderte mucho, que aceptarte mucho y que si no lo haces, entonces dejas que el tiempo te consuma. Y no es el tiempo el que debe de consumirles, porque el tiempo, el tiempo no es un patrón, tú eres su patrón de aquello, el tiempo vive porque vos vivís, porque vos lo hacéis, llega a esta comprensión, lleguen, mis bien amados, porque con esta comprensión, con este saber podréis vosotros ordenar a todo y todo te obedecerá.** Porque así están vosotros, a vosotros les tiene encarcelados el tiempo, sí, a vosotros les tiene encarcelado el tiempo, porque así lo habéis creído, así lo habéis hecho, hermanos, a vosotros les tiene prisioneros el tiempo y el tiempo no existe sin ti, vosotros son los creadores del tiempo. Por eso eres un andante de tiempo en tiempo, porque vosotros lo han hecho así y por eso están las cosas aquí en tu tierra, porque todo lo han hecho al tiempo, porque la vida es sembrar y cosechar, ¿no es así lo que os he dicho, pues? Así les he hablado.

Solo te brindo esta conciencia amplia para que vosotros puedas entenderte, nada es mayor que tú en la tierra, nada de lo que tú has creado es mayor, porque vosotros habéis creado esta casa y ves que estás dentro de ella y ves que la crees mayor que tú porque puedes andar en ella, pero no es mayor que vos, porque vosotros eres el Creador y vosotros la hiciste con un fin, el fin es estar dentro de ella y hacer lo que vosotros deseáis hacer, y entonces para eso la has creado, pero es tu creación. Así todo lo han hecho vosotros, todo, solo que de tiempo en tiempo, sí, mis bien amados.

Pues hoy vosotros tienes que ser pleno, tienes que entenderte que eres el pleno SER, tienes que reconocerte que tú eres el creador de tus cosas, comienza así, hermano, porque en cuanto vos comprendas y quieras entenderte como el creador del universo te habrás de entorpecer en tu mente, pero comienza así, mis bien amados, comiencen que son creadores de vuestras formas, lo han sido, eso sí, compréndelo para que puedas entender el por qué hay estas enfermedades en esta tierra. **Porque el hombre no ha entendido que todas las enfermedades físicas no vienen de afuera, esto vosotros lo tenéis que entender hoy, no vienen de afuera las enfermedades, todo emana, todo fluye de vosotros como SER que son.** Durante miles y miles de años han buscado respuestas, han buscado curar un cuerpo y no lo han curado, porque el cuerpo de una u otra manera va de donde es. Pero vosotros como SER sí lo puedes, si puedes llegar conscientemente hasta verte en luz, hasta verte nuevo, vosotros sí puedes mitigar todo lo que quieras sobre tu cuerpo, pero a os les falta la fe a ti mismo, les falta la fe a sí mismos.

Pues he aquí, estás aquí, estás aquí, mis bien amados, y **este es tu momento, solamente os falta salirse de vuestras creaciones, de vuestras casas mentales que vosotros tienen y están viviendo. Solo falta salirse de ahí, sálganse de la prepotencia, sálganse de la envidia, sálganse del odio, sálganse de la avaricia, sálganse de todo y entonces podréis ver, podréis observarte en tu cuerpo y podréis iluminarlo siendo tú la luz.** Actúen así, hermanos, actúen así, sépanlo bien esto que Yo les digo, porque esto que Yo les digo les habrá, habrán de permanecer vosotros con esta resistencia mientras puedas observar a otros hermanos sufriendo, sufriendo grandemente por su entendimiento, su comprensión. Más vosotros que estás aquí en luz podréis ver muchas cosas y vosotros podréis calmar todo, pero comienza por ti, comienza tú mismo en tu cuerpo, comienza tú mismo aquí donde estás. Háganlo, hermanos, porque esta es la labor, este es el compromiso que tienes contigo mismo de volver otra vez a esta plena comprensión que eres un SER extraordinario, eres un SER eterno, eres un SER infinito, eres un SER creador, todo esto tienes que entenderlo, llegar, poder entender y poder saborear tu vida, pero vosotros tienes que dejar de creer que otros te van a modificar tu vida, nadie puede modificar vuestra existencia, hermanos, sépanlo, ni vos puedes hacer eso con tu hermano, ni tu hermano puede hacer esto contigo. ¿Por qué? Solamente porque ya son cada quien, solamente es un darse cuenta que cada quien está viviendo su mundo y de acuerdo a lo que vivas habrás de recibir, porque es como vuelvo a decirte el que siembra cosecha.

Amados hermanos, Yo como SER estoy con vosotros, Yo la vida estoy con vosotros y vengo hacerte vida, vengo a convencerte que eres la vida, en verdad eres la vida, eres el creador de ti mismo, el creador de tus cosas, el creador de tus karmas lo has sido tú. Hermanos míos, y que las enfermedades físicas solamente son karmas que vosotros tienes que vivirla porque así vosotros no lo has comprendido, cuando entiendas, entonces ya no vivirás, solo será vida, porque tú eres vida. Así esto fue y esto es lo que mis hermanos que no tienen cuerpos no entendieron esta vida en su tiempo, no se entendieron a sí mismo y hasta hoy no han logrado entenderse. Pero hoy vengo como siempre a tocarles las puertas de su alma para que lo puedan entender hoy y hoy nazcan, surjan, hoy puedan salir de la ignorancia de donde han estado por mucho tiempo y donde sus pecados los mantienen con sufrimientos porque así han admitido ellos, porque no han querido arrepentirse de todo lo que han hecho, de todo lo que hicieron. Porque el sufrimiento es porque vosotros no dejáis que todo viva como tenga que vivir, vosotros no queráis modificar nada, solo modifícate tú creyendo que tú eres el SER Único y donde quiera que estés eso eres.

**Yo Soy el SER y vengo a decirte estas que son tus verdades, estas que son las llaves maestras que abren puertas y cerrojos y candados, cadenas y dejan libre al SER.** Esto es lo que vengo Yo a decirte hoy, a decirles hoy para que vosotros entonces veas tu sufrimiento como una alegría, como un momento de que lo estás cambiando, pero lo debes cambiar, deben cambiar porque lo que hace a un SER es todos los lados oscuros de vuestra vida, es como odiar, matar, venganza, desamor, estos son las enfermedades de un SER, sépanlo vosotros que estás en este cuerpo, sépanlo bien vosotros para que hoy mismo comiences a ser nuevo, comiences a trabajar contigo mismo, porque no es así como vosotros lo sabéis, no es así como vosotros lo tienes en la tierra que si no trabajas no comes, pero esto no es así, mis bien amados, si vosotros supieras que tú lo contienes todo, ¿pues qué te hace falta? Si solo hace falta la voluntad, el deseo, la fe para que vosotros no carezcáis de nada, es porque vosotros, el hombre se ha metido a vivir en una ignorancia, en una vanidad, en falsas vidas, es porque cada persona, cada hermano vive su realidad, entonces vosotros sal de esas formas, solo créanse que son los SERES DIVINOS, los SERES SAGRADOS, los SERES PODEROSOS, los SERES AUTÉNTICOS, los SERES que tienes que mejorar a vuestras creaciones para que exista una satisfacción en vosotros, esto lo digo para mis hermanos encarnados que tienen este cuerpo y lo digo para mis hermanos desencarnados que ya no poseen un cuerpo, pero que están aquí, ¿porque dónde se han de ir?, ¿dónde han de irse, hermanos?, ¿dónde de mis hermanos que han soltado su cuerpo están?, ¿acaso están en otro mundo? Si estos se encuentran aquí con vosotros, estos se encuentran aquí.

**Y la realidad en vosotros es la que les define, porque vosotros creas una realidad y conforme vosotros la creas, entonces es tu creación, es lo que vives.** Solo eso está pasando en todas las conciencias, en todo SER, tanto encarnados, con cuerpo, quiero decirles, con su cuerpo, como vosotros, como hermanos que ya no poseen su cuerpo, esto está pasando en ellos simplemente, solamente. Ves pues, ves la vida allá, ¿pues entonces esto no te dice que es hoy que tienes que hacer esto?, ¿no te dice que hoy es tu día?, ¿qué esta es la hora, la hora precisa de ti? Si lo haces, entonces estás conmigo, y si lo haces entonces trabajarás conmigo para con tus hermanos igual, porque aquí en la tierra qué equivocados están mis hermanos, toda la equivocación en mis hermanos. Hermanos amados, esto es lo que les dará el reconocimiento a cada uno de vosotros y serás el Ángel, el Ángel que puedas ayudar a tu hermano, que puedas brindarle la mano a tu hermano y lo puedas ayudar a salir de esa gran ignorancia, de esa gran oscuridad que es la propia ignorancia donde se encuentran.

A eso he venido en todo mi tiempo a la tierra, a eso he aparecido en cada tiempo, ciertamente hoy solo cumplo como espíritu y verdad, como un SER auténtico que ya estoy contigo, esta mi posición, este mi estar es mi eternidad, porque he estado desde los confines de esta tierra hasta hoy mismo y seguiré estando con vosotros, hermanos, ya que vosotros solamente me has prestado desobediencia, terquedad por el mundo vanidoso, solamente estás en el lado adverso trabajando, trabajando en el no puedo, no soy, estoy acabado, ya que solamente estás ahí, por eso todavía estaré contigo como espíritu y verdad, como el SER auténtico, sí, mis bien amados. Y solo estaré y estoy contigo porque vengo a prepararles para que vosotros seas los Ángeles, los Arcángeles de vuestros hermanos que están allí en las tumbas, pero no penséis que son las tumbas de la tierra, lo que Yo te quiero decir es

que están en la ignorancia total, en la ignorancia total están sepultados. Y vosotros con vuestras obras, con vuestros hechos podrás ayudar a tus hermanos, si vosotros no lo hacéis, si vosotros no camináis, no buscáis ser verdaderamente esto, entonces siempre serás uno de ellos, uno más de ellos y también podrás hacer y decir, podrás querrás a tu hermano sacarlo y también te diré otra vez, no seas como los ciegos, que un ciego no puede guiar a otro ciego, ¿o sí, mis bien amados, o sí aquí en la tierra pueden?, ¿puede un ciego guiar a otro ciego? Pues cuanto menos en la vida sagrada, en la vida espiritual no hay ciegos.

Hermanos, esto les digo a vosotros, así **vengo Yo a hablarles a estos finales de tiempos, de los que vosotros han marcado, porque vosotros han marcado el tiempo, lo has marcado, mi amada humanidad ha marcado el tiempo y ya se está llegando, ya se está llegando el tiempo en donde ellos mis hermanos y vosotros han fijado que habrá lloros y crujir de dientes y porque esto lo hacen vosotros.** Lo más hermoso en vosotros es que ya no crees que es un Dios, un Dios ajeno que os manda todos esos castigos para los hombres, lo más hermoso es esto en vosotros que ya no crees que es un Dios, que es cada quien, cada uno de vosotros y que son en conjunto de vosotros que han hecho esta destrucción y que la están haciendo y que la están elaborando bien, porque llegarán días de más sufrimientos, de más equivocaciones en la vida, de mayores sufrimientos. De lo que has visto será doble, esto porque el hombre ha puesto su energía negativa y ha hecho que los mares se levanten, que el mar se levante y enfoque esas ciudades. Y así todas las cosas, así todas las cosas que ves, que escuchas, que sientes, todo, todo lo que vosotros sabéis, esto el hombre, el mismo hombre es Dios mismo, vosotros son Dioses y vosotros has hecho esto, pues vosotros recibirás los efectos de lo que has hecho, Es lo mismo que os he dicho, el que siembra cosecha. Pero no es nadie, no es nadie, es que vosotros lo has hecho, has invertido tu poder y viene cargado de acuerdo a lo que vosotros has hecho. Dense cuenta que vosotros son, no hay nadie que mande esto, son vosotros mismos que lo han hecho, vosotros mismos están haciendo esto y siguen haciendo esto y lo están apresurando, están apresurando el caos y han pensado en caos, lo han hecho, pues el caos está.

**Con vuestras formas has hecho vosotros las enfermedades y están las enfermedades, has hecho la ruina y están en ruinas, has hecho el acabarse todo y todo se está acabando, has hecho las armas y las armas están disparándose, has hecho la guerra, la discordia y están.** ¿Ves? Y vosotros le habéis culpado, como los grandes de aquí de la tierra culpan a sus hermanos, se vuelven contrarios de sí mismos y hacen la mentira, hacen el engaño ocultando la verdad que son vosotros, ¿Ves cómo son las cosas?, ¿ven, mis bien amados que esto es lo que está pasando? Pues entonces vosotros sálvense, sálganse vosotros, sálganse hermanos ustedes que escuchan esta voz viva, esta palabra, esta ciencia, esa ciencia universal, esta verdad universal. Vosotros uníffquense, pero no vayas a pensar vosotros que estás conmigo con solo estar aquí, porque aquí solamente es vuestro cuerpo el que está aquí y si vosotros como SER estuvieras aquí, estás aquí exactamente ahorita, pero no has querido y no quieres saldar tus cuentas, quiero decirles que saldar tus cuentas es cambiar, saldar es cambiar, es transformar tu pasado oscuro en este presente, quiero decirles, si vosotros eras prepotente, hoy procura no serlo ya jamás; si vosotros eras envidiosos, ya no seas así; si vosotros eras matón, ya no seas así; si eras un violador, vosotros no seas así, enumérale más, mis bien amados.

Esto es lo que quiero decirles a cada uno, a cada uno de vosotros esto es lo que os quiero decirles para que estén conmigo, sin esto no pueden estar conmigo vosotros, aunque lo digas y aunque estemos aquí en este momento juntos, porque es tu cuerpo el que está aquí, pero vosotros como SER no les veo vuestro propósito, no les veo vuestra decisión, no les veo vuestra voluntad por querer estar en el amor divino, en la paz divina, en el perdón divino, no les veo sanando. Y lo otro no es estar conmigo, esto sí es querer estar conmigo y si vosotros llegas hasta aquí, hasta este entendimiento, vosotros podrás vivenciar muchas cosas y vosotros estrás intacto, porque sabrás del momento, sabrás de la hora y la controlarás y serás dichoso y el que esté contigo también gozará, así como el que está conmigo gozará.

He aquí, pues, dense cuenta vosotros, entren en ese darse cuenta para que te conviertas ya en ese Ángel para con tus hermanos, porque les corresponde, les corresponde de vosotros ser esto que Yo les digo, ¿porque cuál será pues tu reconocimiento en ti?, ¿cuál será tu gozo en ti si no cometes esto?,

¿porqué cuál será pues tu reconocimiento en ti?, ¿cuál será tu gozo en ti si no cometes esto?, ¿si no haces esto cuál será?, ¿no serás como un árbol que no da fruto, un árbol estéril?, ¿no serás así, mis bien amados? Entonces vean vuestras vidas, ya no busquen, no busquen porque se están atrasando, no quieran saber porque no es esa la forma, busca saber de ti, acéptate, analízate, compréndete como un SER que eres y has como un SER que eres. Benditos sean, mis bien amados, benditos sean vosotros, Yo como SER que estoy aquí en este SER, en esta mente, en este cuerpo, Yo les doy de este pan sin levadura, este vino que es mi sangre, les doy a comer para que jamás tengan sed ni hambre.

Sean universales, sean vosotros SERES universales, amados hermanos, pues desde hoy vosotros hagan esto que Yo les digo en memoria, hagan esto y desde hoy empezarán a ser un Ángel, un Ángel para con tus hermanos, para que tus hermanos sientan que ha llegado Dios, Dios a vuestra vida. Hermanos, pero sálganse de donde está, del egoísmo, de la envidia, de la avaricia, sálganse de ese mundo, porque ese mundo no les deja ver esto que Yo les digo que son, que lo han sido siempre, es necesario que te salgas de ese mundo, de esas formas, son como casas tuyas como SER que eres, son como casas donde viven vosotros.

He aquí, pues, este es mi mensaje, este es mi amor, esta es mi palabra, es mi sabiduría, esto es lo que vengo a darles a vosotros como SERES y a todos los SERES. Esto es lo que Yo vengo a darles a ellos de comer como a vosotros y a todo aquel que guste comer de este alimento sagrado la mesa está servida. Benditos, pues, sean, Yo por este instrumento, por este SER, esta es mi sabiduría que derramo para vosotros, mis bien amados. Vivan en paz, fomenten la paz, hermanos, fomenten la paz de vosotros ahí en vosotros mismos, dejen que fluya, porque eso nunca llega, no es que viene, sépanlo bien que esto no viene, el amor, la paz, todo aquello no viene, esto debe de fluir del interno de vosotros hacia afuera. Así son todas las cosas, solo es que vosotros no os estáis aquí, no os acordáis de ti, pero esto es siempre, todo, todo fluye de vosotros, todo está fluyendo de vosotros, todo está de adentro hacia afuera, no lo olviden nunca para que puedas sanar de todo, para que te des cuenta que tú eres todo, las cosas fluyen de adentro hacia afuera. Mi paz os dejo, mi paz os doy. Continúen, sigan, no tajen su camino, adelante, mis bien amados y para siempre, pues.

*-El hermano Placencia habla: Maestro, cuando un hermano muere o desencarna se dice que descanse en paz. ¿Qué nos puedes decir de este dicho o afirmación? ¿Es así o no es así?*

No es así, mi bien amado, no es así, porque nadie puede poner algo sobre un SER como esto. La paz tiene que fluir de su interno y si él no fluye así, no tendrá paz, aunque tú le desees la paz, esto es para ti, es tuyo, esto es tu deseo, pero tu deseo no va hacer aquello con tu hermano, porque esto tiene que fluir de tu hermano, como si en ti estuviera fluyendo lo que tú estás deseando. Benditos sean, para siempre, pues, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

\*\*\*\*\*

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieras, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.